
Bericht zum Kreistag am 21.10.2016 

Kreisvorsitzende Christine Beckerle 

 Begrüßung der Anwesenden, 

evtl. Vorsitzenden Bezirk, Jochen Schweitzer entschuldigen, kommt evtl. 

später. 

 Anwesenheitsliste durchreichen und ausfüllen lassen 

 Verlauf des vergangenen Wettkampfjahres 

Die SOB-Wettbewerbe konnten alle erfolgreich durchgeführt werden.  

Den veranstaltenden Vereinen noch einmal herzlichen Dank für die 

Durchführung. 

Wie bereits im Vorjahr konnte ich auch dieses Jahr nicht bei allen 

anwesend sein. Als aktive Vereins- und Bezirkstrainerin habe ich da die 

Priorität gesetzt. 

 Die Anfrage wegen der KiLA, ob nicht auch für Jüngere ein „ normaler“ 

Wettkampf ausgerichtet werden kann, wurde in den Bezirk gebracht und 

wurde dort mehrheitlich zur Weiterleitung an den BLV befürwortet. 

Dieser soll beim DLV dafür werben. 

 Situation im E-Kader 

Das neue System hat zumindest im letzten Jahr gut funktioniert, die 

Pilotierung soll auf 5 Jahre ausgedehnt werden 

Dieses Jahr werden aus SOB 22 Kinder des Jahrgangs 2003 von insgesamt 

43 im E-Kader sein, im Förderkader des Jahrgangs 2004 sind insgesamt 

26 Kinder, davon aus SOB ….., die bei der Obb. Einzel in Schongau 

nominiert worden sind. 

Leider kann der E-Pluskader nicht fortgeführt werden, die Kapazitäten 

sind schon sehr strapaziert. 

Nach den aktuellen Informationen erhält der Bezirk einen höheren 

Zuschuss zum E-Kader als bisher und auch gegenüber den anderen 

Bezirken, da die Förderung in Obb. sich deutlich von den anderen 

Bezirken positiv abhebt. 

Die Koordination der E-Kader beim BLV hat wieder der leitende 

Landestrainer, Andreas Knauer übernommen, nachdem die Bezirke sich 

deutlich über die unglückliche Besetzung geäußert haben. 



Unsere Sportler der U 16 waren beim Bezirkevergleich und 

Ländervergleich sehr erfolgreich vertreten. Bei den Deutschen 

Meisterschaft, Einzel wie Mehrkampf, wurden hervorragende Leistungen 

erzielt. 

Wir wollen auch in diesem Jahr diese Sportler zu einer Sportlerehrung 

einladen. Dazu benötigen wir wieder finanzielle Unterstützung. Wie 

bereits im Vorjahr besprochen möchten wir die Veranstalter von 

Meisterschaften bitten, sich daran zu beteiligen. 

 Damit die Sache einfacher wird, hat der Bezirk Oberbayern einen 

Förderverein ins Leben gerufen, bei dem diese Spenden zweckgebunden 

eingezahlt werden können. Eine Spendenquittung kann erstellt werden. 

Auch können Kampfrichter die keinem Verein angehören dort 

aufgefangen werden, damit sie ihrem Hobby nachgehen können. 

Auch möchte der Förderverein als Mitveranstalter die Vereine bei 

Meisterschaften unterstützen. 

 In diesem Jahr wurden bisher 3 Kampfrichterfortbildungen durchgeführt, 

mein Dank geht an Michael Haarländer. Bei diesen Fortbildungen konnte 

Ernestino die anstehenden Wettkämpfe ansprechen und wo Bedarf war 

mit Kampfrichtern unterstützen. Wer für seine Veranstaltung 

Kampfrichter  braucht, sollte sich frühzeitig bei Ernestino melden, damit 

entsprechende Infos weiter gegeben werden können. 

In erster Linie ist aber der gastgebende Verein dafür verantwortlich. 

 Bei ausreichender Beteiligung könnte eine Neuausbildung in der Region 

Inn-Salzach durchgeführt werden. Für ältere Kampfrichter könnte diese 

Ausbildung  als Fortbildung anerkannt werden. Es wäre wünschenswert, 

wenn daraufhin mehr Stadionveranstaltungen in dieser Region 

stattfinden würden. Der Bezirk würde dies begrüßen. Über Ort und 

Termin müsste gesprochen werden. 

 Zuletzt noch ein Hinweis auf die Publikationen des BLV, 

Sammelbestellung möglich, kann aber auch jeder selbst bestellen. 

Garantierte Abnahme notwendig. 

 

Ich gebe das Wort jetzt an Ernestino weiter und bedanke mich für eure 

Aufmerksamkeit. 

 


